

Massera exigió que se ponga fin a las prepotencias en Argentina

El jefe de la Fuerza Aérea, Orlando Agosti, dijo que llegó el momento de definir el esquema de poder en el país

(UPI, AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 27 de abril.— El comandante en jefe de la Marina de Guerra, almirante Emilio E. Massera, exigió hoy el fin de "las prepotencias" y demandó que los programas económicos sean subordinados a los objetivos políticos, a fin de evitar que se desvirtúe el proceso iniciado en marzo de 1976, cuando las Fuerzas Armadas tomaron el poder en la Argentina.

Las palabras de Massera, contenidas en un discurso que pronunció hoy en un almuerzo con dirigentes empresariales, parecieron un anticipo y ratificación de la posición de la Marina en la crucial reunión de esta tarde de la junta militar.

Massera exhortó en su discurso a "acabar con las irritaciones entre nosotros" y advirtió que, para que el proceso no naufrague, "todos debemos hablar francamente".

Con el mismo objetivo, añadió se debe "ejercer la autoridad sin autoritarismo, pero debemos tener vocación de poder y aplicarlo con justicia".

En otro pasaje de su discurso, Massera fustigó duramente a "quienes pretenden subordinar las soluciones políticas a las económicas", señalando que "ello degrada la nación a la categoría de un mercado".

Explicó su afirmación señalando el problema de la falta de inversiones extranjeras y puntualizando que si no se producen no es por razones económicas, sino porque "desde el poder político no hemos creado todavía la confianza necesaria".

Por eso, apuntó luego, "la economía se subordina a la política y ésta a la moral, y ese es el orden en que deben buscarse las respuestas a la crisis argentina".

Reivindicó los objetivos del proceso militar iniciado hace 2 años y declaró que "para que no sea tergiversado, debemos decir, de una vez por todas, basta de prepotencias, basta a las hegemonías de sector, basta al espíritu de imprecisión y basta al espíritu de mezquindad".

DEFINICION DEL ESQUEMA DE PODER

Por su parte, el brigadier general Orlando Ramón Agosti, jefe de la Fuerza Aérea e integrante de la junta militar de gobierno, declaró hoy aquí que llegó el momento de definir "a la brevedad" el esquema del poder en la Argentina.

La designación del "cuarto hombre", neologismo acuñado por la prensa local para identificar al futuro presidente que no integrará la junta, será el camino adecuado para darle continuidad y estabilidad al proceso abierto en 1976, dijo Agosti.

"Si hasta el momento el tema quedó de lado, fue por "circunstancias de excepcionalidad", recordó Agosti, aludiendo a la táctica adoptada por el poder militar que resolvió dejar sin efecto la elección de un presidente hasta tanto finalice la lucha antisubversiva.

Superada esa circunstancia, "sólo cabe reencauzar el tema conforme a la letra de los documentos de referencia", comentó Agosti en una entrevista publicada por el matutino *La Nación*, de Buenos Aires.

Respecto a la posible participación de los civiles en el poder, reafirmó que "aquellas corrientes de opinión que sostenga la plena vigencia de nuestros principios republicanos tradicionales, de un auténtico y efectivo federalismo y de la necesaria autoridad, eficiencia, equilibrio y responsabilidad en



EMILIO MASSERA

la gestión de gobierno, podrán colaborar inicialmente en el reordenamiento institucional".

REUNION DE LA JUNTA

Entre tanto, la junta militar postergó, por una semana, la adopción de definiciones en la crisis derivada de las desinteligencias que se produjeron entre las Fuerzas Armadas frente a la designación del presidente que gobernará el país por los próximos 3 años, según se informó oficialmente.

Un comunicado emitido por la secretaria de la junta anunció esta noche que, tras una reunión de poco más de una hora, el organismo decidió volver a deliberar el martes 2 de mayo para continuar tratando las cuestiones relacionadas "con la estructura del poder".

PEDIDO DE LA ACADEMIA DE CIENCIAS

Por otro lado, la Academia Norteamericana de Ciencias pidió hoy a la Argentina que investigue los casos de "desapariciones" y reclamó la libertad de 2 científicos argentinos encarcelados sin juicio previo.

Un informe oficial sobre una misión efectuada por miembros de la Academia a la Argentina y el Uruguay también dijo que en Argentina se continúa secuestrando a científicos cuyas opiniones políticas no coinciden con las de las autoridades militares del país.

Los científicos argentinos cuya libertad fue reclamada son la física Elena Sevilla y el siquiátra Claudio Bernan.

En la Argentina, los miembros de la misión, encabezada por el Premio Nobel Christian Anfinsen, no tuvieron acceso a lugares de detención.

En Uruguay, por el contrario, los miembros de la misión visitaron al matemático y ex primer secretario del Partido Comunista de Uruguay José Luis Massera, detenido en una prisión militar.

AUDIENCIAS POR LOS DERECHOS HUMANOS

Finalmente, el vicepresidente británico del grupo socialista del Parlamento Europeo, John Prescott, pidió hoy, jueves, se mantenga la convocatoria de "audiencias" ante la asamblea sobre las violaciones de derechos humanos en Argentina los próximos 24 y 25 de mayo.

Prescott, en rueda de prensa, denunció que la asamblea parlamentaria europea y algunos de sus miembros están "sometidos a presiones varias" por las autoridades de Argentina, para aplazar esas audiencias "hasta después del campeonato mundial de fútbol" en ese país.